Página: 2

1/1

### **XÓCHITL GÁLVEZ**

# Llama a no pelearse por políticos; "basta de odio"

POR HÉCTOR FIGUEROA

Así respondió a los mexicanos que protestaron contra ella en Nueva York

#### hfa@gimm.com.mx

Luego de que el viernes por la noche un grupo de simpatizantes de Morena protestó contra su visita a Nueva York, la candidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, llamó a mantener el respeto, el diálogo y sólo confrontar ideas y proyecto de país.

Algunos detractores de la senadora con licencia del PAN se congregaron frente a la American Society de Nueva York, por lo que Gálvez Ruiz sostuvo que el encono no abona a nada: "ya basta de odio", enfatizó.

En un video publicado en sus redes sociales, Gálvez llamó a la población a no "pelearse por los políticos" y mejor unirse para exigirles que resuelvan problemas como la inseguridad, la falta de medicamentos y la pobreza en el campo.

En el tercer día de su gira por Nueva York, la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México dijo que hubo a quienes no les gustó que ella estuviera en esa ciudad y que la división no ayuda a tener un mejor país.

"Obviamente, hubo a quien no le gustó que yo estuviera aquí y protestaron, llenos de odio, de coraje, de rencor. Esta división no abona a nadie, yo les diría no se peleen por los políticos, mejor exijan a los políticos que resuelvan los graves problemas del país", dijo.

Pese a las protestas del viernes, organizadas por un comité de Morena en Nueva York, la candidata presidencial opositora aseguró que le ha ido muy bien.



Hubo a quien no le gustó que yo estuviera aquí y protestaron, llenos de odio, de coraje, de rencor. Esta división no abona a nadie. Les diría que no se peleen por políticos."

XÓCHITL GÁLVEZ PRECANDIDATA DE FCM



Foto: Especia

A través de sus redes sociales, la panista compartió fotografías con migrantes mexicanos que trabajan en Nueva York,



Página: 2

1/1

#### **CLAUDIA SHEINBAUM**

# Pide apostar por la educación para un México más próspero

POR XIMENA MEIL

Reiteró que es necesario tener escuelas gratuitas en todos los niveles

lizett.mejla@gimm.com.ms
La aspirante única presidencial por Morena, PT y
Verde Ecologista, Claudia Sheinbaum, aseguró
que la educación es clave
para construir un México
próspero, con justicia, paz e
igualdad.

La exjefa de gobierno de la Ciudad de México participó en el Foro de Educación Media Superior, Superior y Posgrado de los Diálogos por la Transformación, en el Conjunto Santander de Artes Escénicas del Centro Cultural Universitario de la Universidad de Guadalajara.

"Si queremos igualdad, si queremos paz, si queremos una construcción de un México próspero y con justicia tenemos que dedicarle a la educación pública, desde la educación inicial, hasta el posgrado y que sea verdaderamente gratuita, incluyente, humanista y científica", aseveró.

Ante académicos, científicos y estudiantes, Sheinbaum Pardo enfatizó la importancia de seguir abriendo espacios para el desarrollo académico, científico y tecnológico, pero al mismo tiempo para las humanidades y la cultura.

Manifestó que defender la educación significa defender la Constitución. Y defender la educación pública es parte de su convicción desde que fue estudiante universitaria.

"Si hay más jóvenes que tengan acceso a la educación media y superior va a haber menos violencia y más desarrollo", opinó.



Si queremos igualdad, si queremos paz, si queremos una construcción de un México próspero y con justicia tenemos que dedicarle a la educación pública."

CLAUDIA SHEINBAUM CANDIDATA DE LA 4T



Foto: Especial

La líder morenista recorrió ayer los estados de Jalisco y Michoacán en sus Diálogos por la Transformación.



Página: 2

1/1

### JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

### Asegura que el PAN no tiene derecho a otra oportunidad

POR ALEJANDRINA FRANCO

Aseveró que han tenido pésimos gobiernos con pésimos resultados

alejandrina.franco@gimm.com.m En su visita a Chihuahua, Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial por Movimiento Ciudadano, aseguró que el Partido Acción Nacional (PAN), no tiene derecho a una nueva oportunidad, puesto que asegura, tiene pésimos resultados principalmente en materia de seguridad.

"El PAN no tiene derecho a pedir una nueva oportunidad, ya le falló a México y hoy le falla en Chihuahua y en Guanajuato, tiene pésimos gobiernos con pésimos resultados, en materia de seguridad", puntualizó.

La declaración realizada a través de un video en sus redes sociales, surgió luego de su llegada al estado del norte, en donde se enteró que este sábado 3 de febrero es el informe de la gobernadora, Maru Campos, mencionando que evidentemente ella no va a hablar que tanto Chihuahua como Guanajuato, son actualmente dos de los estados más inseguros del país.

"Seguramente le va a echar la culpa a la Federación, y algo tiene de razón, por que la estrategia es incorrecta. Pero tampoco te va a decir que esa estrategia inició con los gobiernos del PAN, de los que ella fue parte, y que continuó con el gobierno, que ahora es su aliado, bueno de hecho siempre lo ha sido", dijo.

Incluso, recordó que la última vez que estuvo en Chihuahua, Maru Campos mandó a clausurar una librería, a la que él estaría para su inauguración.



El PAN no tiene derecho a pedir una nueva oportunidad, ya le falló a México y hoy le falla en Chihuahua y en Guanajuato, tiene pésimos gobiernos con pésimos resultados."

JORGE ÁLVAREZ CANDIDATO DE MC



Foto: Cuartoscure

El emecista culpó al Partido Acción Nacional de la violencia que impera actualmente en México.



Página: 2

1/1

### SAN LÁZARO

### Proponen ventajas para coalición con mayoría

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Desde el Partido del Trabajo impulsan una iniciativa para que la coalición legislativa con mayoría absoluta en la Cámara de Diputados presida la Mesa Directiva toda la Legislatura.

También plantea que será presidente o presidenta de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) por la duración de "toda la Legislatura, el coordinador o coordinadora de aquel grupo parlamentario o de alguno de los grupos parlamentarios emanados de una coalición legislativa que por sí mismo o por sí mismos cuenten con la mayoría absoluta en la Cámara".

"Con la reforma que proponemos se fortalecen los instrumentos legales para la gobernabilidad democrática de la Cámara de Diputados en los diferentes escenarios que se puedan dar en la composición plural de la representación política nacional después de cada proceso electoral", dijo el diputado federal petista Gerardo Fernández Noroña.

La propuesta indica que los grupos parlamentarios podrán formular acuerdos que se traduzcan en la conformación de mayorías parlamentarias y coaliciones legislativas; así se propone y formaliza la figura de coalición legislativa.

Fernández Noroña añadió que también se considera que en caso "de que
un grupo parlamentario o
los grupos parlamentarios
de una coalición no representen por sí mismos una
mayoría absoluta, la Presidencia de la Mesa Directiva
no podrá ser ejercida en el
mismo año legislativo por
un diputado o diputada que
pertenezca al mismo grupo parlamentario de quien
presida la Jucopo".



Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT.

